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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "A QUANDO LE ASSUNZIONI DI AUTISTI DI GTT?" 
PRESENTATA IN DATA 22 NOVEMBRE 2017 - PRIMA FIRMATARIA FOGLIETTA.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- è nota all'opinione pubblica la situazione critica finanziaria del Gruppo Torinese Trasporti; 
- non è altrettanto nota ai cittadini la carenza di specifiche figure professionali nell'organico del 

gruppo trasporti torinese; 
- risale alla scorsa estate la notizia, confermata poi dall'Assessora Lapietra nella seduta del 

Consiglio Comunale del 10 luglio 2017, dell'avvio di un iter di selezione per individuare 16 
figure professionali delle quali 2 con inquadramento apicale e le altre con profilo di 
responsabile amministrativo o tecnico; 

- da oltre un anno 50 autisti selezionati nel 2016 aspettano di essere inseriti in organico; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- i conducenti del parco macchine garantiscono l'espletamento del servizio cardine offerto 

ai cittadini per usufruire della rete di trasporto pubblico locale; 
- ogni anno vengono collocati in quiescenza anche i lavoratori con profilo di "autista";    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) quanti siano i dipendenti GTT assunti a tempo determinato, indeterminato e part-time e 

suddivisi per ogni profilo professionale; 
2) a quanto ammonti il premio incentivante aziendale middle management cosiddetto 

"SIAMM" area dirigenti e funzionari e quanto quest'ultimo incida sul bilancio 
dell'azienda; 

3) quante siano state le promozioni, i passaggi di categoria e le evoluzioni professionali 
riconosciute negli ultimi due anni suddivise per profilo professionale; 

4) quando verrà avviato il programma di assunzione degli autisti selezionati nel 2016.   
 

F.to Chiara Foglietta    


